

★教育目標★ 志高く、確かな目標をもち、 自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責:校長 鈴木雅人

運動会終わる! 大成功に感謝です。

今年度の運動会が、晴天に恵まれ無事終了することができました。 数多くの皆様にご来場頂きましたことに感謝申し上げます。また、役員としてご協力 いただきました保護者の皆さん、本当にありがとうございました。お陰様で、スムーズ いたださました保護者の皆さん、本当にありかとうこさいました。お陰様で、スムースに競技が進行し、子ども達は元気に生き生きと競技や係り活動をすることができました。お子さんの様子はいかがでしたか?一位をとること、勝つことは子どもにとってうれしいことです。それはそれで褒めてあげてください。でも、失敗しても、負けても褒めてあげてください。それは、一生懸命やった結果だからです。私は、子ども達が、途中で靴が脱げても、転んでも、一番最後になっても、抜かされても、プレッシャーに押してがされてる。 つぶされそうになっても、腐ることなく最後までやりきる姿が多数あったことに感動しました。声が大きかったり、走りが速かったり、集団がそろっていたり、キビキビ動い ていたり等、それはそれで素晴らしく感動しますが、やっぱり最後は「一生懸命やる姿」

> が感動を呼びます。そんなこと を感じた運動会でした。

今後、この運動会で培った力 がこれからの生活に生かされる こと、そして、今回の運動会が 子ども達の心にいつまでも良き 思い出として残ることを願って います。











5年生「バケツ稲」づくリスター

今年も、JA東西しらかわ、JA東西しらかわ農青連の皆さんのご支援のもと、バケツ稲作りに5年生が挑戦します。5月15日(水)には、JA東西しらかわの職員のみなさんと農青連の皆さんが来校して苗植えを行いました。まず、土と水がよく混ざるように手でかき混ぜました。子ども達は、土の財物ななかながられずによっては、土地をでは 土の感触を確かめながらかき混ぜていました。苗植えでは、 土の中に深く植え込むことが難しかったようです。今後は、 手入れや観察をしながら秋まで育てます。おいしいお米になることを願っています。



○編集後記 (校長のつぶやき)・・・・・・・・・・・・・・・・・・○運動会、ハラハラしましたが晴天でよかった!!!。子ども達の笑顔と晴天はぴったり合いますね。来週が運動会の学校も多いようです。お天気大丈夫そうでよか ったですね。いろんな学校でも、子ども達の笑顔が青空に映えますね!よかった、よかった。がんばれ~。運動会が終わっ た学校の余裕?いえいえ心の広さです・・・・。(笑)○本校は、お昼の放送で、その日が誕生日の人の名前を紹介しま す。教員も含まれます。5月15日は私の名前も呼ばれました。年齢は言われないのですがちょっと恥ずかしい・・・・。その 後、たくさんの子ども達から「おめでとうの言葉」や「紙に書いたメッセージ」をいただきました。他人を素直に祝福できるのは、 自分も大事に、そして祝福されて育ってきているからですよね。そんな温かい環境で育っている子ども達がこの近津小学校 にたくさんいることを改めて感じました。子どもは環境に大いに左右されて育つ。そんな言葉が頭をよぎります・・・・・。